

Fecha <b>09.08.2010</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# DEBE & HABER

## SCT definirá fallo de espectro radioeléctrico

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) es quien tendrá la última palabra sobre el fallo de las licitaciones del espectro radioeléctrico, dijo Gerardo Sánchez Henkel, titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la dependencia. Dijo que aunque la Cofetel decida el resultado de este proceso, tendrá que turnar su resolución a la SCT, debido a que es facultad exclusiva del secretario otorgar las concesiones.



Página 1 de 1  
\$ 2700.00  
Tam: 36 cm2  
JLOPEZ